~大好き小郡!ふるさと小郡を大好きな子どもに!~

南小コミスク通信@゚

令和3年12月9日

小郡南小学校







1年3組全校授業 ~算数科~ 学校運営協議会委員やPTA執行部の皆様が熱く協議!

本校では、授業の質の向上や教職員の人材育成をめざし、ユニット型(小グループ)で研修を進めています。年3回(学期に1回)、全教職員をはじめ、学校運営協議会員やPTA役員、小郡校区の小中学校の教員の皆様にもご協力いただき、授業を参観したあと、ユニット型(小グループ)で協議を行います。

今回(12月8日)は、1年3組の算数科の授業を参観し、その進め方や指導方法など授業について4グループに分かれて協議しました。

〇ユニット型(小グループ)研修

地域や保護者の皆様、校区内の小・中学校の教員など立場の異なる様々な人との関わりの中で、その思いや考えにふれることを通して、教員の資質や能力を向上させることができる、とても有効な研修方法です。





学校運営協議会委員・PTA執行部・小郡小校長による参観・協議の様子

学校運営協議会委員やPTA執行部の皆様の声

参加された皆様から、授業に対するご意見をいただきましたのでご紹介します。皆様方にいただきましたご意見は今後の授業づくりにしっかりと生かしてまいります。ご多用の中、ご参加いただき、ありがとうございました。

- ■導入はゲーム感覚(パワーポイントで作成した資料)で進められていて、子どもの関心も高まり、とてもよかった。
- ■挙手する子と挙手しない子がいたことが気になった。
- ■赤色のチョークが見えにくい。黒板に書いても見えやすい、明るい赤(蛍光色のような)のチョークに変えるとよい。